

Usan internet 74 millones de mexicanos (Reforma 02/04/19)

Usan internet 74 millones de mexicanos (Reforma 02/04/19) Alejandro González Cd. de México (02 abril 2019).- En México ya son 74 millones de personas las que tienen acceso al servicio de internet, lo que representa el 65.8 por ciento de la población en el País, según la Encuesta Nacional sobre Disponibilidad y Uso de Tecnologías de la Información en los Hogares (ENDUTIH), elaborada por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Julio Santaella, presidente del organismo, refirió que hubo un crecimiento de 1.9 puntos porcentuales en 2018 respecto a 2017, cuando la penetración era de 63.9 por ciento, pues el año pasado se conectaron alrededor de 3 millones de personas. De acuerdo con la Encuesta, el 92.7 por ciento, es decir, 68.9 millones de internautas, usa smartphones para conectarse a internet; 24.2 millones de personas utiliza una computadora portátil para acceder; 23.8 millones también utiliza computadoras de escritorio, mientras que 13.2 millones lo hace desde una tableta y 12.3 millones accede con un televisor inteligente. Santaella afirmó que la Encuesta permite hacer visibles brechas digitales en el País, pues hay una gran diferencia entre el ámbito urbano y el rural. Al respecto, dijo que el 73 por ciento de personas que habitan en zonas urbanas se conectan a internet, mientras que en el caso de zonas rurales es apenas 41 por ciento.